



きりのは

学校教育目標「心豊かに たくましく生き抜く 子どもの育成」

令和6年11月22日

小田原市立新玉小学校

校長 山田 明子

新玉小学校

開校110周年記念式典

11月1日に110周年記念式典を行いました。正面玄関にそびえ立つ「フェニックス」の木を今から55年前に鹿児島から届けてくださった黒田さんをお招きしお祝いの言葉をいただきました。(フェニックスと新玉小のつながりは6月号「きりのは」をお読みください。) 現在86歳となった黒田さんは31歳の時、父親から小田原までフェニックスを運ぶように言われました。高速道路は今よりも整備されていない時代ですが、静岡県御殿場市を通って小田原までフェニックスを積んでトラックを運転してきたことを今でもはっきりと覚えているそうです。

式典には学校運営協議会の方や新玉小学校同窓会関係の方にもご出席いただきました。6年生が「110年の歩み」としてスライドを使って新玉小の歴史を紹介し、在校生と職員でこれからますます、よい学校にしていこう、と決意を新たにしました。



<式典の記念品>



<110年の歩みを紹介>

井戸完成!

募金をありがとうございました

開校110周年記念事業として一昨年度実施した井戸募金では、多くの方々からご寄付をいただきました。本当にありがとうございます。



この度、井戸募金をしてくださった方々を対象に完成した「井戸のお披露目会」を行うことにしました。関係の方には近々学校からお知らせが届くと思います。当時、ご寄付された方の中には、住所などの連絡先を伝えることを遠慮された方もいらっしゃると思います。今、その方々にお知らせすることが難しい状況となっています。大変お手数ではありますが、該当される方は次のところまでご一報いただけますと幸いです。

【問い合わせ：新玉小☎22-5167・担当教頭まで】

心をつないだ運動会 優勝は黄色組

10月26日は運動会がありました。コロナ禍以降、教育活動・学校行事の精選や見直し・教員の働き方改革など様々なことがあり、本校の運動会も他の小学校と同様、午前中開催が定着しつつあります。多様な考えがある中で、ご理解いただき運動会が開催できることに改めて感謝いたします。

当日は暑くも寒くもなく運動するにはちょうどよい天気でした。延期せず実施できたので選挙会場と休憩



場所(体育館)の重なりもありませんでした。

朝から、たくさんの方々に応援いただき、子どもたちは笑顔いっぱい日ごろの成果を発揮しました。お帰りの際、記入していただいた感想カードは、職員玄関前に掲示しております。ご来校の折には、どうぞお読みください。いつも職員や子どもたちの励みとなる温かい言葉をありがとうございます。

5年生・宿泊学習に行ってきました

11月13・14日に宿泊学習として、5年生が南足柄市の「県立足柄ふれあいの村」に行きました。運動会と同時進行で、計画・準備をしてきたので、大変だったと思います。当日は5年生が全員参加でした。とても嬉しいことです。そして2日間を無事に過ごして帰ってきました。夜に行ったキャンドルファイヤーの出し物は、各グループが創意工夫を凝らした素晴らしいものでした。自分だけでなく周囲の人も楽しい気持ちにさせることを考え、取り組んでいたことが伝わってきました。

あと数か月で新玉小のリーダになる5年生。とても頼もしく感じました。4月からは、最高学年として輝く姿が今から楽しみです。



全員参加で
楽しい思い出が
できました!!

